
 

 

Informo tutta la comunità scolastica che questo Istituto ha 

richiesto, nell’estate scorsa, 350 banchi e 80 sedie per la 

Scuola Primaria, 220 banchi e 20 sedie per la Scuola 

Secondaria. 

Negli scorsi giorni sono stati consegnati solo gli arredi 

pertinenti alla Scuola Secondaria, che sono stati 

velocemente sistemati nelle aule per consentire un 

maggiore distanziamento tra gli alunni. 

Si resta in attesa dei banchi e sedie destinati alla Scuola 

Primaria, che ci auguriamo arrivino quanto prima. 

                               Il Dirigente Scolastico  


